

DINERO

Gobierno galardona inversión extranjera

INVERSIÓN. El presidente Luis Abinader reconoció anoche a un grupo de 11 empresas de capital extranjero por sus inversiones en la República Dominicana y por sus contribuciones a la economía del país.

En un evento organizado por ProDominicana, celebrado en el Auditorio del Banco Central, el mandatario resaltó que la Inversión Extranjera Directa (IED) en el país alcanzó un récord histórico de 4.390 millones de dólares en 2023, que supera los 4.000 millones de dólares por segundo año consecutivo.

El presidente Abinader destacó la importancia de la inversión extranjera directa para la estabilidad económica y para el crecimiento del país.

Se espera que la inversión extranjera directa alcance los US\$4.500 millones al

finalizar el año 2024.

La República Dominicana tiene una perspectiva económica positiva, con un crecimiento económico proyectado del 5% para 2024 y 2025.

Galardones

Las empresas galardonadas fueron: Bepensa Dominicana, LY Company Caribe, Medtronic (Davis & Geck Caribe), Tabacalera de García SAS (Allied Cigar La Romana), Ecoener Fotovoltaica Dominicana, Citibank República Dominicana, Towers & Sites Dominicana, Grupo Roble, Grupo Martinón, ITM Group y Major League Baseball (RD).

Biviana Riveiro, directora ejecutiva de ProDominicana, informó que estas empresas fueron reconocidas por sus aportes en sectores como la industria, el comercio, la inversión sostenible, las zonas francas, la agroindustria, la ener-



El presidente Luis Abinader junto a Víctor -Ito- Bisonó, Biviana Riveiro y Héctor Valdez Albizu, durante la entrega de reconocimiento a la inversión Extranjera Directa. F.E.

gía, el sector financiero, las telecomunicaciones, el sector inmobiliario, el turismo, la infraestructura logística y el desarrollo deportivo.

De su lado, el Ministro de Industria, Comercio y Mipymes, Víctor -Ito- Bisonó, destacó que la inversión extranjera directa ha contribuido al desarrollo económico y social del país, al generar empleos y exportaciones.

Bisonó señaló que República Dominicana ha sido el segundo mayor recep-

tor de inversiones en Centroamérica y el Caribe, y que en 2022 logró la mayor captación de inversión extranjera directa en su historia.

En tanto que Ismail Ersahin, director ejecutivo de la Asociación Mundial de Agencias de Promoción de Inversiones (WAIPA), destacó que el Informe Mundial de Inversiones 2024 destaca que el país sigue siendo un destino atractivo para la inversión extranjera directa. ● GENRRIS AGRAMONTE



CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Registro Inmobiliario, cumpliendo con las disposiciones establecidas en la Resolución núm. 01-2023, de fecha 02 de mayo de 2023, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a participar en el siguiente proceso de licitación pública nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de recepción y apertura
RI-LPN-BS-2024-001	Adquisición del sistema de control y cobros de parqueos para el Registro Inmobiliario.	Martes, 03 de septiembre de 2024 *Recepción de ofertas: hasta las 2:30 p. m. *Apertura de sobres: a partir de las 3:00 p. m. en el Salón de la Gerencia Administrativa, en el 1.º nivel del Registro Inmobiliario. *Entregar en el Departamento de Compras, ubicado en la Gerencia Administrativa, en el 1.º nivel del Registro Inmobiliario.

El pliego de condiciones correspondiente a esta licitación está disponible en la sección de transparencia en la página web www.ri.gob.do

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el Departamento de Compras y Contrataciones, en el 1.º nivel del Registro Inmobiliario; en la avenida Independencia, esq. Av. Enrique Jiménez Moya, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y en el horario indicado en el cronograma de cada proceso.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: licitacionesri@ri.gob.do

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES



CONVOCATORIA A PROCEDIMIENTO DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL ADQUISICIÓN DE ATAÚDES DIRIGIDO A MIPYMES DE FABRICACIÓN NACIONAL

Referencia del Procedimiento: INAVI-CCC-LPN-2024-0002

Objeto de la Licitación

El Instituto de Auxilios y Viviendas, (INAVI), en cumplimiento de las disposiciones de la Ley 340-06, de Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha dieciocho (18) de agosto del dos mil seis (2006), su modificación contenida en la Ley 449-06 de fecha seis (06) de diciembre del dos mil seis (2006) y su Reglamento de Aplicación 543-12, subrogado por el Decreto 416-23; invita a todos los fabricantes de ataúdes Mipymes de fabricación nacional a presentar sus propuestas, para la adquisición de "ATAÚDES", con características según Pliego de Condiciones Especificas.

Los interesados en retirar el Pliego de Condiciones Especificas pueden descargarlo del Portal de la Institución www.inavi.gob.do, así como del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP): www.comprasdominicana.gob.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las propuestas serán recibidas en formato digital a través del Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP), hasta las 10:00 am del lunes 02 de septiembre del año dos mil veinticuatro (2024). Y de manera física en sobres sellados y lacrados hasta el lunes 02 de septiembre del año dos mil veinticuatro (2024), hasta las 10:00 am, en presencia de notario público actuante, en el Salón de Conferencias del INAVI, Ubicado en el 1er. Piso de la sede central, Calle Benito Moción, # 51, Gazcue, D.N.

Lic. Juan Ysidro Guillón García
Administrador General

